

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MORTALITÉ DE POISSONS SUR LES PLAGES DE L'OUEST GUYANAIS

Des mortalités de poissons sont constatées depuis quelques jours sur les plages d'Awala-Yalimapo. Elles concernent principalement des poissons sans écailles de type mâchoirans et autres poissons chat. Ils font actuellement l'objet de prélèvements et d'analyses, menés par les services de l'État pour déterminer l'origine de ces morts.

Les services de l'État invitent la population à faire preuve de prudence quant à la consommation de ces poissons s'ils venaient à présenter une couleur, odeur ou qualité anormale.

Tout problème de santé constaté suite à la consommation de poissons correspondant à la description faite, doit être signalé rapidement à un professionnel de santé.

Contact presse:

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr